
 

 
 

  
  

 

  
 

   
 

   

    

 

  

Fahrradinfrastruktur 
im Bezirk Landstraße 

Der unterfertigte Bezirksrat der Grünen Landstraße stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung 
der Bezirksvertretung für die Sitzung am 23.06.2022 folgende 

ANFRAGE 

1. Wieviel finanzielle Mittel wurden seit November 2020 für Fahrradinfrastruktur 
ausgegeben? 

2. Wieviel PKW-Abstellplätze wurden für die Errichtung von Fahrradabstellplätzen 
genutzt? 

3. Wo wurden neue Fahrradwege errichtet? 

4. Für welche Fahrradwege wurden eine Planung beauftragt? 

BR Stefan Soher 


